

# FOTOSTRECKE VOM >> 6. JULI 2024: RIKSCHA-FAHRSCHULUNG

## SECHS NEUE RIKSCHA-FAHRER\*INNEN IM "BIKER-TEAM"

Am Samstag (6. Juli 24) haben sich erfreulicherweise wieder sechs Personen im Rahmen der Rikscha-Fahrschulung in einem theoretischen Teil mit der Handhabung, den Sicherheitsregeln und sich in einem anschließenden Fahrtraining mit der "Fahrkunst des Rikscha-Fahrens" vertraut gemacht. Alle Teilnehmenden haben die Fahrschulung erfolgreich absolviert und werden zukünftig als zertifizierte Rikscha-Fahrer\*innen das Team der Rikscha-Fahrer\*innen verstärken. Darüber freuen wir uns sehr. An der Fahrschulung haben teilgenommen: Selim Mercimek; Erich Saueremann, Matthias und Daya Willicks; Astrid Rhode, Michael Schlieper.

Die Nachfrage für Rikscha-Touren ist mittlerweile recht groß. Deshalb würden wir uns freuen, wenn sich weiterhin interessierte Frauen und Männer finden lassen, die Lust und Freude daran hätten und bereit wären, ältere Menschen, die nicht mehr so mobil sind und oftmals auch alleine leben, mit unseren Rikscha-Touren etwas Abwechslung und Freude in ihren Lebensalltag zu bringen.

Haben Sie (hast Du) Interesse? Einfach unsere Hotline 0151 402 691 49 wählen. Falls wir nicht direkt zu erreichen sind, melden wir uns umgehend zurück!

Als Fahrlehrer\*innen waren aus dem Team der Rikscha-Projektgruppe Jörg und Sigrid Salobir, Christoph und Anni Kämmerling und Maria Dalsing im Einsatz. Ihnen ein herzliches Dankeschön!

Fotos: Sigrid Salobir

